



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN  
PERWAKILAN PROVINSI BENGKULU**  
SUB BAGIAN HUMAS DAN TATA USAHA KALAN

KLIPING MEDIA 2021

**BENGKULU TENGAH**

**SENIN, 04 OKTOBER 2021**

**SUMBER BERITA**

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	.....

**KATEGORI BERITA UNTUK BPK**

POSITIF  NETRAL  BAHAN PEMERIKSAAN  PERHATIAN KHUSUS

## Kejari Juga Lidik Dugaan Korupsi Retribusi TKA

**BENTENG** - Dugaan tindak pidana korupsi pada Pendapatan Asli Daerah (PAD) retribusi Tenaga Kerja Asing (TKA) pada Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Disnakertrans) nampaknya menyita banyak perhatian. Tidak hanya Polres Benteng, namun Kejaksaan Negeri (Kejari) Benteng juga melakukan penyelidikan terhadap kasus dugaan tindak pidana korupsi tersebut.

Hal ini diungkapkan langsung oleh, Kepala Kejari Benteng, Tri Widodo, SH, MH melalui Kasi Intel Kejari Benteng, Septeddy Endra Wijaya, SH, MH, Ia membenarkan, jika Kejari juga melakukan penyelidikan terhadap kasus dugaan tindak pidana korupsi retribusi TKA di Disnakertrans. Pada saat ini pihaknya masih dalam proses pengumpulan data-data mengenai dugaan kasus tindak pidana korupsi ini.

"Dalam melakukan pemeriksaan ini, kita sudah melakukan pemeriksaan sebanyak enam orang. Enam orang ini terdiri dari Aparatur Sipil Negara (ASN) hingga pihak perusahaan yang menyetor retribusi TKA ke Benteng. Dari pemeriksaan terhadap pihak perusahaan, mereka menegaskan jika sudah melaksanakan kewajibannya ke daerah dalam hal ini menyetorkan PAD retribusi TKA tersebut," jelasnya.

Dia menambahkan, dalam menyetorkan retribusi ini, pihak perusahaan langsung menyetorkan retribusi tersebut ke rekening Disnakertrans. Pihaknya melakukan penyelidikan terhadap setoran retribusi TKA dari tahun 2017 hingga tahun 2019.

"Saat ini kita masih melakukan pemeriksaan dan mengumpulkan data-data terkait dugaan korupsi ini. Kita juga akan berkoordinasi dengan pihak Polres Benteng sudah batas mana pemeriksaan yang mereka lakukan," Tutup Teddy.

Untuk diketahui saat ini Polres Benteng juga sedang melakukan penyelidikan tersebut. Saat ini pihak Polres juga sedang mengumpulkan data-data dan melakukan pemeriksaan terhadap saksi-saksi. Saat ini sudah belasan saksi yang sudah diperiksa oleh pihak Polres Benteng mengenai dugaan kasus tindak pidana korupsi ini.

Namun Polres Benteng melakukan penyelidikan retribusi TKA dari tahun 2016 hingga tahun 2019. Sebab pihaknya mempertanyakan uang retribusi TKA dari tahun 2016 hingga tahun 2019 kemana uang tersebut. Karena pada tahun 2019 lalu, Peraturan Bupati (Perbup) tentang retribusi TKA tersebut harus ditransfer ke rekening Kas Daerah (Kasda) Benteng baru terbit. (jee)